

# *Les Cubaines s'imposent au tournoi d'échecs Bataille d'Amérique*

---



La Havane, 27 avril, (RHC).- L'équipe de Cuba s'est imposée pendant la première semaine du tournoi d'échecs en ligne Bataille d'Amérique, réservée aux femmes.

26 joueuses, parmi lesquelles toutes les membres de la présélection nationale et plusieurs jeunes, ont défendu les couleurs de Cuba à ce tournoi organisée pour maintenir actif le jeu sciences pendant le confinement social.

9 équipes ont pris part au tournoi disputé sur la plateforme numérique [www.lichess.com](http://www.lichess.com)

L'équipe cubaine a totalisé 298 points. Lisandra Llaudy, de la province d'Holguin, dans l'est de Cuba a remporté à elle seule 41 points, une belle performance si l'on tient compte du fait que chaque victoire accorde 2 points et les parties nulles 1.

La championne nationale, Lisandra Ordaz a contribué à la victoire de Cuba avec 39 points.

Le tournoi se disputera une fois par semaine mais chaque rendez-vous est considéré comme une compétition

indépendante.

Cuba, titulaire de cette première semaine, a été suivie de la Colombie avec 253 points et du Panama avec 184.



**Radio Habana Cuba**